

Vereine & Einrichtungen



Neues aus dem Café International

Internationale Kuchenspezialitäten, deutscher Kaffee oder wahlweise indischer Tee, gut gelaunte große und kleine internationale Gäste und engagierte Helfer - das ist der Mix, aus dem beim Café International des Helferkreises Ottobrunn Hohenbrunn seit 2016 einmal im Monat eine fröhliche Atmosphäre entsteht.

Das Café im EJO Haus der Evangelischen Jugend Ottobrunn ist ein beliebter Treffpunkt, wo Paten und ihre Familien sich austauschen können. Meistens sind auch Mitglieder des Helferkreises vor Ort, mit denen die Gäste Ausbildungs- und Schulprobleme besprechen oder sich über die

Möglichkeiten, (besser) Deutsch zu lernen informieren können.

Vor allem die Frauen genießen es, mit ihren syrischen und afghanischen Freundinnen ganz einfach mal "ratschen" zu können. Das für unsere Geflüchteten nach wie vor von viel Bürokratie beherrschte Leben in Café International

Deutschland lässt dafür oft wenig Zeit. Der Spielplatz direkt nebenan ist für die Kinder ideal - sie können gefahrlos klettern und schaukeln, während die Eltern in Ruhe ihren Kaffee trinken. Auf der Wiese im Garten ist Platz zum Fußball spielen genügend Fußbälle sind vorhanden!

Seit drei Jahren bietet das Café International den Firmlingen des Pfarrverbandes 4 Brunnen die Möglichkeit, während der Vorbereitung auf die Firmung ein Sozialpraktikum machen. Die jungen Leute helfen beim Auf- und Abbau der Tische, suchen das Gespräch v.a. mit den jungen Geflüchteten und spielen mit ihnen. Und bekommen dabei einen Einblick in fremde Kulturen, aber auch in die Arbeit des Helferkreises.

Die nächsten Termine sind 14. März und 24. April, 15 – 17 Uhr in der Gartenstraße 1. Ottobrunn. Auf interessierte Gäste freut sich das Helferkreisteam. Herzlich Willkommen!



Foto: privat